

«Man lebt nicht, um reich zu werden,
sondern um etwas zu erschaffen,
was ohne uns nicht wäre.»

Harald Szeemann

Nach einem arbeitsreichen Leben im Dienste der Dittligmühle hat uns

Wilhelm Wenger

23. März 1926 bis 17. Januar 2015

verlassen. Wir sind traurig und zugleich dankbar, dass er ohne grosses Leiden friedlich gehen durfte.

In Liebe, Dankbarkeit und Bewunderung:
Hedwig Wenger-Berger

Georg und Irma Wenger-Herzog

Riccarda Wenger

Luna 

Carmen und Robin Bezençon

Andreas und Heidi Wenger-Vock

Jannik Wenger

Monika und Gerry Rowe

Anton und Vreni Wenger

Ueli und Bertha Wenger

Traueradresse:

Georg Wenger

Dittligmühle, Mühle 3

3636 Längenbühl

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Freitag, 23. Januar 2015, um 14 Uhr im Mehrzweckgebäude Längenbühl statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Spitexdienste Oberes Gürbetal, Raiffeisenbank Gürbe, 3665 Wattenwil, IBAN CH95 80098 00000 50020 40, Vermerk: Wilhelm Wenger.